
支部活動の最新情報は https://www.jista.org/modules/area/index.php にてご確認ください。

FACEBOOKでも情報公開中！

●ＪＩＳＴＡニュース

●支部活動情報

▼（速報）2018年度会長決定 岡室さん再任！
▼（速報）関西支部オープンフォーラム
▼北海道支部 支部紹介

▼関東支部 2017年12月 月例会（テーマ別ディスカッション）報告

▼関東支部 合宿 案内（参加者募集中）

－今月のラインナップ－

JISTA劇場ニュース第36号
2018年1月5日発行

★北海道支部（公開）
★関東支部（公開）
★四国支部（公開）
★九州支部（公開）

https://www.facebook.com/jista.hokkaido/
https://www.facebook.com/jista.kanto/
https://www.facebook.com/JistaShikoku/
https://www.facebook.com/JistaQ/

会長挨拶会長挨拶

▼ （速報）2018年度会長決定 岡室さん再任！

▼ （速報）関西支部オープンフォーラム

「働き方改革とITストラテジスト」～過去・現在・未来へと～ !!未来の働き方がここにある！!「働き方改革とITストラテジスト」～過去・現在・未来へと～ !!未来の働き方がここにある！!
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みなさまへ

2018年度会長に再任頂きました岡室です。
この度は再任いただきまして、ありがとうございます。

これまで2期会長職を勤めさせて頂き、外部への情報発信の強化を謳って進めてまいりました。
その中では出来たこと、出来なかったこと、またはうまく出来なかったことなど色々とありました。
3期目となります2018年度は情報発信の強化も継続しながらシステム基盤の対応など
新たなことにも着手していこうと思います。

JISTAは1999年3月9日設立ですので、後１年で設立20年の節目を迎えます。
歴史を感じつつ新たな挑戦をしてまた次の20年につなげていきたいと思います。

よろしくお願いします。
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この度は再任いただきまして、ありがとうございます。

これまで2期会長職を勤めさせて頂き、外部への情報発信の強化を謳って進めてまいりました。
その中では出来たこと、出来なかったこと、またはうまく出来なかったことなど色々とありました。
3期目となります2018年度は情報発信の強化も継続しながらシステム基盤の対応など
新たなことにも着手していこうと思います。

JISTAは1999年3月9日設立ですので、後１年で設立20年の節目を迎えます。
歴史を感じつつ新たな挑戦をしてまた次の20年につなげていきたいと思います。

よろしくお願いします。

働き方改革とITストラテジスト
12/2(土)13：00～17：00
関西大学 梅田キャンパス
基調講演：「ローソンの再建事例に学ぶ企業経営」
株式会社都築経営研究所代表取締役 都築冨士男（つづきふじお）様
「働き方改革について」パネルディスカッション
「働き方改革とＩＴ活用」グループディスカッション
※参加者数：フォーラム ７１名（内講師４名、学生３名）
同会場にて（約５０名（内講師４名、学生３名） ）

働き方改革ですが、同時に自分の人生の改革にもつながるのではと思っております。
そのきっかけになればと思い開催をさせていただきました。
開催をして、参加者の方から良かったとお声を頂き、また考える良い機会になったと言っていただきました。私自身何年
も働き方改革と称して職種と職場を転々としてきましたが、今のように考える機会も聞く機会もなく模索をしながら改革し
てきました。
何かきっかけで、あ～！これだと思える瞬間があるかと思いますそんなひとつのきっかけになるフォーラムに少しは出
来たのかな?と勝手に思っております(笑)
「働き方に正解はありません、答えは自分自身の中にある」と思っております。
次回はもう少し何か一歩進んだフォーラムにしたいと思っておりますので、皆様のお力をお貸しください。
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関東支部箱根合宿 2018年 参加費 ：10,000円程度（交通費別/含2食・宿泊）
2018年1月27日（土）-28日（日） 募集人員：10名（募集人員に達した場合、募集は締切ます。）
箱根・塔ノ沢一の湯本館<http://www.ichinoyu.co.jp/honkan/> 神奈川県足柄下郡箱根町塔之沢９０
「プレゼン大会・ビブリオバトル」
恒例の関東支部合宿をご案内します。関東地区のみならず全国各地からの参加をお待ちしています。
プレゼン大会・ビブリオバトルで思いっきりアウトプットしてください。
↓よりお申込みください。
https://kanji.1ww.com/e/r6byo6
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▼北海道支部 支部紹介▼北海道支部 支部紹介

▼関東支部 合宿 案内（募集期間：11月1日（水）～１月21日（日））▼関東支部 合宿 案内（募集期間：11月1日（水）～１月21日（日））

名 称▶日本ITストラテジスト協会北海道支部
活動拠点▶主に札幌市 https://www.jista.org/modules/area/index.php?cat_id=1
活動内容▶大人の社会見学、対外セミナー、ITC札幌との合同合宿
支 部 長▶寺中武裕さん 副支部長▶栗栖範子さん 佐野浩さん

名 称▶日本ITストラテジスト協会北海道支部
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活動内容▶大人の社会見学、対外セミナー、ITC札幌との合同合宿
支 部 長▶寺中武裕さん 副支部長▶栗栖範子さん 佐野浩さん

支部活動概略
北海道支部の会員数は現在25名。定例会は偶数隔月第3木曜日に札幌駅付近で行っています。
イベントは大人の社会見学、対外セミナー、そして、ITC札幌との合同合宿の3つを定番として行っています。
これらの活動と皆様の来道予定が合う場合は、是非参加して下さい。
また、支部活動の日程と合わない場合でも札幌に来られる際にお声をかけていただければ、
ささやかな懇親会でお迎えいたします。
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JISTA劇場ニュース第35号
2018年1月5日発行

▼関東支部 2017年12月 月例会（テーマ別ディスカッション）報告▼関東支部 2017年12月 月例会（テーマ別ディスカッション）報告
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関東支部2017年12月 月例会（テーマ別ディスカッション）
平成29年12月9日( 土)
豊海区民館 3号室（参加者 59名）
「安倍総理が取り組む生産性革命～我が国中小企業のIT利活用をどうやって進めるか～」
師田晃彦さん（準会員：中小企業庁技術・経営革新課長（イノベーション課長））

中小企業のIT活用・生産性向上に向けて2017年に実施した施策や今後の方向性について、ご説明いただいたあと、7－８
名のグル－プに分かれ中小企業にＩＴ利活用を推進するための方策につきディスカションを行った。
勝どきダイニング GURAS 中央区勝どき3-11-9 （参加者 38名）
日本の企業の大半を中小企業が占めますが、ＩＴの利活用・ＩＴを活用した生産性の向上施策の中小企業への導入には、
様々な課題があることを再認識しました。また政策を説明いただき、それを踏まえ意見交換しましたが、通常の企業の枠を越
えて中小企業全体・産業界を見るなど、今までとは異なる視点が身についた気がします。
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豊海区民館 3号室（参加者 59名）
「安倍総理が取り組む生産性革命～我が国中小企業のIT利活用をどうやって進めるか～」
師田晃彦さん（準会員：中小企業庁技術・経営革新課長（イノベーション課長））

中小企業のIT活用・生産性向上に向けて2017年に実施した施策や今後の方向性について、ご説明いただいたあと、7－８
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えて中小企業全体・産業界を見るなど、今までとは異なる視点が身についた気がします。


